



**令和元年度**

**73回生修学旅行**

**to 台湾**

**2019.11.17 ~ 11.20**

## ～Reflection～

11月17日から21日までの4日間、73回生(第2学年)が台湾への修学旅行に行ってきました。

虎高初の台湾への修学旅行は、台北周辺を現地の大学生と散策するB&Sプログラム、十分での天燈上げ、台北市立復興高校との交流など貴重な体験ができました。

アンケート結果を見ると、英語を使ってコミュニケーションを取る楽しさに気付き、もっと頑張って勉強したい、という感想が多く見られました。実際に英語しか通じない状況を経験したことで、学習意欲が大いに刺激されたのではないのでしょうか。今後の成長が楽しみです。



## ～1日目～

関西国際空港から出国  
し台湾へ！  
到着後はすぐに故宮博  
物院を見学しました。  
夕食は飲茶(中華料  
理)でした♪



## ～2日目～



午前はクラス別  
に九份、野柳、  
淡水を観光し、  
午後には現地の  
大学生と一緒に  
台北を散策(B&Sプログラ  
ム)しました。



## ～3日目～

午前中は復興高校との交流を行います！台湾の高校生と一緒に学びました♪  
午後は十分で、それぞれの願いを込めて天燈をあげました。



## ～4日目～



台湾で最後の観光（龍山寺）とお土産の購入を済ませて、無事に日本へと帰国♪  
多くのことを学べた4日間でした。